

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 15. Oktober 2007

Brücke Lilienweg

Die neue Brücke im Lilienweg ist fast fertig gestellt. Heute kam sie sozusagen angeschwebt. Die Erstbegehung erfolgte durch Bürgermeister Bernd Müller und zahlreiche interessierte Anwohner. Mitte dieser Woche wird die neue Brücke voraussichtlich wieder für alle Mühlheimer Bürger begehbar sein.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de